

Beverungen

Neue Website, neue App

[15.10.2019] Mit zeitgemäßem Layout wartet die komplett überarbeitete Internetseite der Stadt Beverungen auf. Parallel zum relaunchten Portal bietet die Kommune nun außerdem eine kostenlose App an.

In neuem Design und mit erweitertem Angebot zeigt sich die Stadt Beverungen im Internet. Wie die nordrhein-westfälische Kommune mitteilt, sind nicht nur alle Seiten des städtischen Internet-Auftritts grafisch und konzeptionell vollständig neu gestaltet worden. Mitentwickelt worden sei auch die kostenlose Beverungen-App. Die Startseite des neuen Web-Auftritts empfangen den Nutzer nun mit Informationen, die sowohl für die Bürger als auch für die Besucher der Stadt relevant sind. Direkte Einstiegsmöglichkeiten bieten das Tableau-Menü und die Quicklinks auf der Startseite. Das Website-Layout sei durch die Kacheloptik an das Windows-10-Layout angepasst worden, zahlreiche Neuerungen betonen die Benutzerfreundlichkeit. Auch ist die neue Website im Responsive Design aufgebaut. Thematisch habe sich nichts verändert. Die Inhalte des bisherigen Internet-Auftritts stünden den Nutzern weiter zur Verfügung, auch wenn sich die Struktur des Menüs an einigen Stellen verändert habe. Besonders hervorzuheben ist laut Beverungen der neue Stadtplan, der dem Nutzer zahlreiche interaktive Features bietet, etwa die Suche nach Kategorien, die Direktauswahl von einzelnen Objekten, eine Routenfunktion mit der Möglichkeit zur automatischen Standorterkennung oder das Anzeigen der Objekte mit Beschreibung und Bildern.

Die App Beverungen soll sowohl Bürgern als auch Besuchern ein hilfreicher Begleiter sein, teilt die Kommune weiter mit. Sie umfasst Stadt- und Freizeitinformationen, touristische Angebote, Veranstaltungstipps sowie Adressen, Telefonnummern, weiterführende Links und viele Fotos. Die App könne zudem Augmented Reality darstellen. Das Kamerabild des Smartphones oder Tablets zeige dabei auf dem Bildschirm ergänzende Informationen in Form von Bildern, Texten oder weiterführenden Links an. Eine Kartenanwendung in der App vermittele einen Überblick über Ziele in unmittelbarer Umgebung des aktuellen Standorts. Als Push-Nachrichten können aktuelle Informationen direkt auf dem Smartphone eingeblendet werden – auch im Ruhezustand. Umgesetzt wurde das Website-Projekt der Stadt Beverungen vom Unternehmen cm city media.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Apps, Beverungen